
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
瀧上　恵美子君

◦会　長　挨　拶◦

会長　小林　武治君

皆様、こんにちは。先ずは残念なお知らせか

ら致します。２月７日に予定されていました

静岡第３グループのＩＭは中止となりました。

皆様にはＹｏｕＴｕｂｅでの配信をご覧いた

だくようお願いしていましたが、予定を解除

いただくようお願いいたします。あとは良い

お知らせです。ＩＴ委員会や事務局冨永さん

のご尽力により本日から例会にリモート参加

できるようになりました。私の予想に反して

８名の皆様に参加いただきました。誠にあり

がとうございます。オンライン上であり、食
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事は自前になってしまいますが、それでも楽

しんでいただける例会を運営しなければと、

身の引き締まる思いです。また、ＮＨＫの

２０２３の大河ドラマが「家康」に決まった

との報道がありました。これで３年連続、静

岡がかかわることとなりました。この機会に

より活性化することを期待いたします。前回

は牛のすばらしさをお話いたしましたが、今

回も牛の話でございます。

◦委  員  会  報  告◦

会場監督　山﨑　純男君

先週から一つの机に４人掛けとさせていただ

きました。今日からＺＯＯＭでの出席という

のが始まりました。社会奉仕ボックスはテー

ブル番号順に回してください。また、満席ス

マイルはＺＯＯＭ出席の方も考慮するので、

４人掛けテーブルに３人お座りでも１人ＺＯ

ＯＭ出席の方がいらっしゃれば満席テーブル

ということでスマイルをお願いします。

◦幹　事　報　告◦

幹事	 杉本　忠重君

国際ロータリー第２６２０地区より今年７月

から始まります、２０２１－２０２２年度の

委嘱状が届いています。委嘱状の伝達は次週

以降とさせて頂き、本日はお名前だけお伝え

いたします。

・パストガバナー　志田　洪顯さん

・ガバナーエレクト　淺原　諒蔵さん

・ＲＬＩ運営委員会

　委員長　寺戸　常剛さん

・次期地区会長・ＲＬＩ運営委員会		

　副委員長　浅野　秀浩さん
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料料亭亭のの玄玄関関ににああるる「「盛盛りり塩塩」」

清清めめのの塩塩とと思思っっててままししたた。。
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「「単単ななるるままじじなないい」」だだそそううでですす。。
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ととははいいええ、、歴歴史史ああるる風風習習でで

古古代代中中国国のの皇皇帝帝はは「「後後宮宮のの美美妃妃33千千人人」」とと

言言わわれれるるほほどどのの愛愛妾妾ををおお持持ちちだだっったたととかか

「
あ
っ
、
そ
れ
知
っ
て
る
！
」
は
禁
句
！

「
オ
チ
」
を
先
に
言
わ
な
い
で
！

「
あ
っ
、
そ
れ
知
っ
て
る
！
」
は
禁
句
！

「
あ
っ
、
そ
れ
知
っ
て
る
！
」
は
禁
句
！

「
オ
チ
」
を
先
に
言
わ
な
い
で
！

「
あ
っ
、
そ
れ
知
っ
て
る
！
」
は
禁
句
！

そそのの中中のの一一人人がが自自邸邸のの前前にに盛盛りり塩塩をを

晋晋のの司司馬馬炎炎のの逸逸話話ととさされれまますす。。

当当時時のの皇皇帝帝のの乗乗りり物物はは牛牛車車

塩塩はは牛牛のの大大好好物物

塩塩をを盛盛れればば牛牛ががつつらられれてて自自邸邸にに来来るるだだろろううとと考考ええたた
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思思惑惑はは大大当当たたりり

好好物物ででははななくく、、

草草食食動動物物ににととっっててはは塩塩分分摂摂取取はは必必須須ななののだだがが
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ここのの故故事事かからら

飲飲食食店店でではは

「「客客をを呼呼びび寄寄せせるる」」とといいううままじじなないいににななっったたととかか

丑丑年年のの人人にに付付いいてていいけけばば、、

「「牛牛ににひひかかれれてて善善光光寺寺」」でですすねね。。

期期待待ししててまますす！！

会会長長挨挨拶拶
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今今日日もも牛牛のの話話ををししまますす。。

塩塩もも出出ててききまますす。。



・地区財務委員会　副委員長　松林　俊明さん

・地区副会計　山田　知広さん

・公共イメージ向上委員会

　副委員長	 中園　圭一さん

・会員増強・維持拡大委員会

　委員	　川﨑　裕司さん

・ロータリー財団監査委員会

　委員	　杉本　忠重さん

・ロータリー財団委員会副委員長・ＲＬＩ運

営委員会　委員　望月　啓行さん

・奉仕活動委員会

　副委員長総括　伊藤　博さん

・奉仕活動委員会　社会奉仕　稲葉　豊さん

・奉仕活動委員会　国際　平尾　清さん

・ロータリープログラム委員会

　副委員長　横山　泰久さん

・インターアクト小委員会

　委員　和田　直哉さん	

・米山記念奨学委員会　委員　石井　大介さん

・ＲＬＩ運営委員会　委員　坂上　康さん

・ローターアクト委員会

　副委員長	 冨永　里紗さん

◦お  め  で  と  う◦

【誕生日祝い】

●月●●日　小山　信さん

●月●●日　林　亮祐さん

●月●●日　福地　益人さん

●月●●日　田中　楯夫さん

　　	

【結婚記念日】

●月●●日　増田　現さん・ 幸代さん

●月●●日　田和　英夫さん・ひろみさん

●月●●日　藤田　博久さん・聡子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

スマイル委員会　委員長　二村　昭彦君

本日は時間も限られているため、誕生日と結

婚記念日のお祝いについては来週にキャリー

オーバーさせていただきます。

中村　大航君

本日は卓話の機会をいただきどうもありがと

うございます。お話だけではお伝えしきれな

いと思いますので、オクシズへお越しいただ

ければ幸いです。山ほどのウィスキーをご用

意してお待ち申し上げております。

職業奉仕委員長　伊藤　博君

ジャパニーズウィスキー第２の夜明をむかえ

ました。会員のガイアフロー株式会社	中村大

航君の卓話をお願いしました。	“Ｑｕｉｅｔ	

Ｐｌｅａｓｅ	，Ｗｈｉｓｋｙ	Ｓｌｅｅｐｉｎ

ｇ”この言葉は見学者に注意を促すものだけ

でなく、この挑戦は投機的騒ぎには惑わされ

ず静かに大きく発展する事を願うものです。

会計幹事　山田　知広君

本日、小林年度の中間決算報告です。お楽し

みの中村大航さん、ウィスキー卓話の前です

のでポイントのみ簡潔にご説明したいと思い

ます。宜しくお願い致します。

木村　功二君

２年後、２０２３年のＮＨＫ大河ドラマが

静岡にゆかりの深い家康公の「どうする家

康」に決まりました。静岡財界をはじめと

する皆さんの長年にわたる熱意に敬意を表し



てスマイルします。なお、静岡にゆかりの

ある２０２１年の渋沢栄一の「青天をつけ」、

２０２２年の北条義時「鎌倉殿の１３人」も

よろしくお願いします。

	 	

７番志田ガバナーテーブル

満席スマイルです

岩崎　茂夫君

６番テーブル満席

石塚　直美君

満席テーブル

上島さんテーブルです

佐々木　達也君

１５番テーブル　満席です！

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/25 108（106） 69 名 39 名 65.09％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦中 間 決 算 報 告◦

会計幹事　山田　知広君

配布資料（添付）に基づき説明。

	 	

◦会　員　卓　話◦

ガイアフロー株式会社　

代表取締役社長

中村　大航さん

「静岡から世界に誇れるウィス

キー造りにかけた情熱（仮題）」

・紹介　職業奉仕委員会　委員長　伊藤　博君

本来ならば卓話終了後、バス

に乗り彼の工場を実際体験し

て頂こうという企画でしたが

残念ながら事情の上このよう

な結果になった。以前より宅話はお願いして

ありましたので今日はじっくりと彼の夢の実

現の話を聞いて頂ければと思います。

・中村　大航さん

清水で生まれ育ちウィスキー歴は●●年。ウィ

スキー以外のお酒も含めて世界を回ってみて

いる。「ロータリーの友」１月号（Ｐ１４）に

載せて頂いた、「つくっているもの」には「ロ

マン」と書かせて頂いた。プロジェクトの形

もない頃からウィスキーを作りたいという話

をしていたので仲間内とも計算されたものは

無く、「ロマンしかな

い」と言っていた。家

業からウィスキー蒸

留への道へと転身した

が、昨年１２月に蒸留

したウィスキーを販売

することができ、完売

という状態になった。

◦社会奉仕ＢＯＸ◦

１１，２５０円


